
令和５年度 第１回 中瀬小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日 時  令和５年５月１２日 (金) １０時００分から１２時００分まで 

２ 開催場 所  中瀬小学校 会議室 

３ 出席委 員  山本 忠雄、村上 雅代、舟橋 弘子、鈴木 英之、田中 弥生、 

岩﨑 永二、河合 茂伸 

４ 欠席委 員  なし 

５ オブザーバー  細川 恭由（中瀬協働センター）、小杉 幸次 (中瀬協働センター) 

６ 学 校  松本 昌之 (校長)、原 欣嗣 (教頭)、上野 仁悟 (ＣＳ担当教職員)、  

冨永 幸代 (ＣＳディレクター) 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事 項  

(１) 会長の選出及び副会長の指名について 

(２) 議長の選出について 

(３) 令和５年度学校運営の基本方針について 

(４) 中瀬小学校いじめ防止基本方針について 

(５) 本年度のコミュニティ・スクールの進め方について、及び、地域とともにある学校に向けて 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 冨永 幸代 

10 会議記録 

   司会の上野(ＣＳ担当職員)から、委員全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

 

（１） 会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について互選を促す発言があった。その中で、前年度に引き続き山本

委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、会長に選任され

た山本委員から、村上委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

（２） 議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本委員を推挙する旨の発言が

あり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３） 令和５年度学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委

員からは、以下の発言があった。 

 

・教科担任制による授業は、全ての教科で運営されているのか。あるいは、特定の教科のみ

の運営なのか。（村上委員） 

→本校では、５・６年生は全ての教科で実施されている。（校長） 

 



協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４） 中瀬小学校いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、ＣＳ担当教職員の上野から、別紙資料に基づき中瀬小学校いじめ防止基

本方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

    

・具体的な取組内容はどのようなものなのか。（河合委員） 

→いじめ防止基本方針資料１１ページに記載されている『中瀬小年間指導計画』を進めて

いく中で、その都度、いじめに関する指導や児童への語り掛けを行っていく。また、い

じめ対策コーディネーターの設置・実態把握・臨時のいじめ対策会議などを開き体制を

整え対応していく。具体的な流れについては資料１６ページに記載されている流れで行

っていく。（上野主幹） 

   ・学校運営協議会でも、保護者アンケート・児童アンケートを基に分析・検討していきた

い。（山本委員） 

   

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（５） 本年度のコミュニティ・スクールの進め方について、及び、地域とともにある学校に向け

て 

議長の指示により、ＣＳ担当教職員の上野から、別紙資料に基づき本年度のコミュニティ・

スクールの進め方について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

 

・学校側のニーズや要望が分かると支援の形が組み立てやすいと思う。（山本委員） 

・昨年度、ボランティア募集や案内はさくら連絡網を利用するという案がでたが、PTA総会

が開催されるのであれば、まずはその場で説明するのがよいと思う。(田中委員) 

・昨年度の５年生の活動でボランティア募集した際には、数人の方が御協力くださった。今

年度はコーディネーターとして、学習支援活動などをもっと広く伝え、ボランティア参加

していただける方を集めていきたい。（田中委員） 

・保護者には学校活動が案内されるが、児童の祖父母の皆様にも活動内容が伝わるとよいと

思う。〝昔の遊びレクチャー〟など、祖父母の方々にも支援していただけることがあると

思う。（村上委員） 

・昨今では PTA活動を減らしていく傾向にあるが、気軽に学校活動に参加できるのも PTA活

動の一環であるので、学校を応援していくという意味でも、活動を減らす一方ではなく組

み込んでいく事を PTA役員の方と相談しながら進めていきたい。(田中委員) 

・ＣＳコーディネーターとしての名刺を活用して活動を広めるとよいと思う。(舟橋委員) 

・今後はコロナ禍で制限されていた活動にも変化があると思うので、具体的な支援活動のあ

り方を考えていきたい。さくら連絡網を利用してボランティアを集うことは賛成だ。(河

合委員) 

・活動に前向きな声が高まり、ありがたく思う。（山本委員） 



☆その他の連絡事項☆ 

 

司会から、今後の会議は以下の日程で開催する旨の報告があった。 

・第２回：令和５年９月２０日(水)午後１時００分から(場所：会議室) 

・第３回：令和５年１２月１３日(水)午前８時３０分から(場所：会議室) 

・第４回：令和６年２月１６日(金)午後１時００分から(場所：会議室) 

 

 

 


